
Я это комментировал. Почему 
хотим сделать эти два блока 
(отзывы и оставить отзыв) на 
одном уровне. Почему не 
сделать поочередно?

Если будет 100 отзывов – как 
человек увидит больше?

Это страница 
компании.


